

— Crisis en el PCA de Sevilla —

Alcaraz cree lógica la dimisión de Saborido como secretario provincial

Teme que los dimitidos distorsionen ahora IU-CA

Sevilla. Elisa Navas.

El secretario de los comunistas andaluces, Felipe Alcaraz, destacó ayer que la dimisión de Eduardo Saborido y los miembros del comité provincial sevillano era una "consecuencia lógica" del debate que se había mantenido, dado que sus posiciones habían sido derrotadas. Asimismo mostró su temor porque estas disensiones pudieran tener su continuidad en IU-CA, en la que se integrarán buena parte de los ahora dimitidos.

Felipe Alcaraz manifestó ayer en rueda de prensa que la dimisión del Eduardo Saborido al frente del PCA de Sevilla y del comité provincial le parecía una acción "lógica", dado que las pretensiones de estos de convertir a Izquierda Unida en un partido político habían fracasado en todos los frentes donde la propuesta había sido defendida.



Felipe Alcaraz

Alcaraz recordó asimismo que Saborido y los miembros del comité también se habían quedado en franca minoría a la hora de defender la desaparición del Partido Comunista e integrarlo en IU, una vez que esta se convirtiera en partido político, lejos de la coalición que ahora es y que defienden tanto Alcaraz como Julio Anguita.

Para el secretario de los comunistas andaluces la dimisión de Saborido y su equipo se ha adelantado quince días en el tiempo, dado que las tesis de los ahora dimitidos hubieran vuelto a ser derrotadas dentro de dos semanas en la asamblea provincial. En este sentido Alcaraz aseguró que en la Asamblea provincial del partido, previa al Congreso Regional de los comunistas andaluces, que se celebrará en Málaga a mediados de marzo, participará Julio Anguita, secretario general del PCE.

Sobre las críticas que en un documento le ha lanzado Saborido, Alcaraz se defendió asegurando que estas coincidían con las que "se nos hacen desde el propio PSOE", en donde "se confunde lo marginal con lo alternativo", palabras que, según Alcaraz, pueden hacerle daño al partido, sobre todo en esta época preelectoral.

Destacó que las críticas que se le han lanzado al PCA en el tema de la corrupción son infundadas, desde el momento en que el partido lleva cinco años denunciándolas, "por lo que creo que estas críticas deberían dirigirse hacia el PSOE pero no hacia nosotros". En este sentido, argumentó que su partido se había visto obligado a denunciar esta corrupción ante los tribunales, como el ejemplo del Caso Juan Guerra, "porque era el único camino que nos quedaba y porque el poder judicial es hoy el único protagonista del Estado de Derecho".

Apego al poder

Por su parte, la dirigente comunista sevillana, Kechu Aramburu, manifestó que se le había pedido a Saborido que dimitiera dada la "dejadez política" que arrastraba y que su dimisión estaba anunciada "con ciertas reservas dado el pego que estos señores han tenido al cargo". Asimismo señaló que los dimiti-

dos habían dejado de creer en un comunismo serio, a la vez que expresó su temor a que la entrada de estos en Izquierda Unida pudiera suponer un motivo de confrontación en el seno de la coalición, al pretender que IU-CA se convierta en un partido.

Aramburu hizo un llamamiento a Saborido en el sentido de que su próximo pase a Izquierda Unida no vaya a suponer una distorsión en la coalición.

De "penosa impresión" calificó el dirigente Antonio Morilla, el documento que el dimitido comité provincial había hecho público. Morilla argumentó que se había desarrollado meses atrás un debate profundo en el seno del PCA sevillano, por lo que no se explicaba cómo podía culminarse "con un documento tan pobre como el que han elaborado".

En este sentido añadió que Saborido no era ahora la persona apropiada para defender IU, porque bajo su mandato en el PCA "se ha frenado el desarrollo de Izquierda Unida en la provincia sevillana".



N. Doce

Alcaraz califica de «lógica» la dimisión de Saborido

El secretario de los comunistas andaluces, Felipe Alcaraz (en la imagen), destacó ayer que la dimisión de Eduardo Saborido y de los miembros del comité provincial sevillano era una «consecuencia lógica» del debate que se había mantenido, dado que sus posiciones habían sido ampliamente derrotadas. Asimismo mostró su temor porque estas disensiones pudieran tener su continuidad en IU-CA. (Pág. 32.)

Siquiera la propia Cristina Almeida apoya esta candidatura.

En este contexto el secretario general de los comunistas andaluces restó importancia a lo que él califica de rumor, asegurando que Julio Anguita era la única persona que, hoy por hoy, podía ser coordinador general de IU y también la única que podía ser candidato a la presidencia del Gobierno en las elecciones generales que él considera próximas.